

Discurso del General retirado Dr. V.K. Singh, ministro de Estado para Asuntos Exteriores en la Sesión Inaugural Pravasi Bharatiya Divas de la Juventud (Papel de la Juventud-Diáspora en la Transformación de la India) (07 de enero de 2016)

Su excelencia

Michael AshwinAdhin. Vicepresidente de Surinam,

Shri Siddaramaiahji. Ministro principal de Karnataka

Shri Vijay Goel ji. Ministro de Estado para la Juventud y los Deportes,

Mis jóvenes amigos y delegados presentes en la Convención Pravasi Bharatiya Divas

Jóvenes indios de los cuatro Programas *Conozca la India*

Estudiantes del Programa del Servicio Nacional,

Estudiantes de institutos y universidades en el área de Bangalore

Es un placer estar aquí hoy en la sesión inaugural Pravasi Bharatiya Divas de la Juventud.

En primer lugar, les extiendo a todos ustedes cálidos y sinceros deseos de felicidad, paz y prosperidad para todos en este Año Nuevo 2017.

Hace mucho tiempo, sus mayores se embarcaron en un arduo viaje, arrancándose de un entorno familiar, para buscar sus sueños. Armados sólo con su creencia en sus habilidades, ellos transformaron el mundo a su alrededor contra todas las probabilidades y construyeron realidades desde sueños.

El hilo común, el filamento indestructible que les une a todos ustedes es el permanente contacto con un país cuya historia se remonta a cinco milenios, cuya realidad contemporánea les lleva a un viaje increíble y cuyo futuro les ofrece infinitas posibilidades. Les consideramos como uno de los nuestros y les ofrecemos lo mejor de lo que tenemos. Si ustedes están buscando turismo de aventura, o educación de calidad asequible, o empresas de tecnología o incluso un mercado de productos de utilidad novedosos, la India ofrece oportunidades ilimitadas. Por ejemplo, sólo Bangalore es el hogar de muchas instituciones educativas y de investigación. También es el hogar de varias empresas nuevas de tecnología activa. Existen instalaciones y oportunidades similares en pueblos y ciudades de todo el país.

Para familiarizar a la juventud diáspora con la oportunidad ilimitada y potencial que es la India, y para aprovechar su imaginación y creatividad, tenemos varios programas preparados.

El Programa *Conozca la India* (KIP), a través del cual muchos de ustedes están visitando la India en la actualidad, es uno de estos planes destinados a darles un sabor de la India y proporcionar una plataforma para la interacción con los encargados de formular políticas; la industria y la sociedad civil. Esperamos que los alumnos de KIP se mantengan

en contacto unos con otros, así como con nosotros, incluso a través de nuevas plataformas de redes.

El Programa de Becas para Niños Diáspora permite a la juventud Diáspora cursar cursos de Pregrado en Universidades e Institutos de la India. Este programa ha sido recientemente renovado y ampliado de 44 a 66 países; y también se ha incrementado el número de becas. Se ha creado un portal para permitir la aplicación y el procesamiento en línea.

Bharat Ko Janiye (*Conozca la India*) Programa de prueba que el primer ministro puso en marcha para los jóvenes indios de ultramar en el último PBD de 2015 en Gandhinagar fue otra iniciativa que recibió una respuesta tremenda. Los ganadores recibieron medallas del primer ministro durante la inauguración de Pravasi Bharatiya Kendra en el cumpleaños de Gandhiji, el 2 de octubre de este año.

Pravasi Bharatiya Diwas de la Juventud que lanzamos en 2015 fue otro reflejo de nuestra convicción en el poder de la diáspora juvenil para traer el cambio. El PBD de la Juventud de 2015 fue sobre **3 C, Conectar-** para conectar a las diásporas indias con su patria; **Celebración-** para celebrar el orgullo en la historia y el patrimonio de la civilización de la India y; **Contribución-** a la participación en la transformación de la India. Me gustaría mencionar en este PBD de la Juventud 2017, sobre 4 cosas a través de las cuales se pueden transformar sus vidas, así como la de la India. Estas son:

- Talento
- Tecnología
- Formación
- Trabajo en equipo

La primera: Talento

Para el año 2020, la edad media en la India será de 29, convirtiéndola en el país más joven del mundo, con el 64% de la población en edad de trabajar. La visión del primer ministro hará de India la capital de la habilidad del mundo para el 2022. Cualquiera que sea su campo de esfuerzo elegido, usted encontrará muchos indios en su grupo generacional. Si usted tiene el talento relevante, el conjunto de habilidades relevantes y está dispuesto a asociarse con nosotros, hay un mundo de oportunidades para usted. La fertilización cruzada de ideas también puede traer grandes recompensas a su país anfitrión.

El afilado de talentos o destrezas requiere una infraestructura que podemos construir juntos como socios. Las habilidades no es un juego de suma cero. Un aumento de los niveles de competencia y de las habilidades en la India contribuiría a aumentar las oportunidades de empleo tanto en la India como en otros lugares, gracias a los efectos de vinculación y de multiplicación.

El eco-sistema de las habilidades también debe conducir a la innovación y al emprendimiento tecnológico que, directa o indirectamente, dan como resultado un bien

social. Me complace observar que el PBD de la Juventud 2017 tiene una sesión plenaria sobre Iniciativas e Innovación que tienen un impacto social en la India.

La segunda: Tecnología

Los logros indios en el campo de la ciencia y la tecnología no necesitan ninguna reiteración: del gran ordenador al programa espacial indígena; la Misión de Marte a Chandrayaan; la misión Antártica a la investigación oceanográfica, hay varios ejemplos estelares. Siempre hemos creído en la tecnología con un rostro humano. Las economías basadas en el conocimiento no conocen fronteras. Hoy en día, el mundo ya es un pueblo digital. Con la tecnología, podemos transformar vidas con pulsar un botón. Desde el uso de las plataformas de la red para permanecer conectado; o los medios sociales para difundir información; la creación de asociaciones tecnológicas, hay un millón de formas en las que pueden transformar vidas a través de la tecnología.

La tercera: Formación

En una época de transformación tecnológica rápida, el aprendizaje no es un proceso único con un principio y un final fijos, sino un flujo continuo de aprendizaje, desaprendizaje y reaprendizaje continuos.

Consideramos esto como un proceso de dos vías. El conocimiento se multiplica cuando se comparte. Estamos dispuestos a ofrecerles formación y educación en áreas donde somos buenos y, de manera similar, estaremos encantados de asumir sus ofertas de experiencia en sus áreas de interés. La formación también podría tomar la forma de prácticas; voluntariado o incluso la filantropía. La decisión es suya.

Vivir lejos de casa como estudiantes es un desafío. Debemos facilitar que los estudiantes se centren en la excelencia, ya sean estudiantes indios en el extranjero, estudiantes indios no residentes u otros estudiantes extranjeros en la India. Para ayudarnos a entender los temas relacionados y las posibles soluciones, el PBD de la Juventud 2017 incluye sesiones plenarias sobre temas que enfrentan los estudiantes indios en el extranjero y los estudiantes indios no residentes y los estudiantes de origen indio en India. Recientemente hemos lanzado una plataforma para el registro en línea de los estudiantes indios en el extranjero - es voluntaria y nos ayudará a estimar el número de tales estudiantes, situarlos en el mapa y también llegar a ellos de una manera más eficaz.

En el PBD de la Juventud también tendrás la oportunidad de conocer e interactuar con los jóvenes estudiantes que han venido aquí de toda la India y especialmente de los institutos y universidades de Bangalore.

Y finalmente, el trabajo en equipo

El bien global no puede lograrse por un único país. Además, los desafíos que enfrentamos en el mundo de hoy son demasiado complicados para ser abordados por

cualquier país. Tenemos que darnos cuenta de esto y estar juntos. Necesitamos fortalecer los puentes que nos conectan y crear otros nuevos.

Hemos lanzado una serie de programas principales para lograr nuestros objetivos de desarrollo. Nuestro sueño es de una India próspera, hábil, emprendedora, limpia y futurista. La Misión de Ciudades Inteligentes; la India digital; la Habilidad de la India; la iniciativa de la India; la *Swacch Bharat Campaign* son parte de nuestros esfuerzos para realizar ese sueño. También miramos a nuestros amigos y países socios para realizar ese sueño. Nuestros retos también ofrecen oportunidades para que usted sea parte de la historia de crecimiento de la India a través de la cual también realizará sus sueños. Podría dar varias razones por las que la India tiene una emocionante historia que ofrecer, pero lo más convincente es lo que ve a su alrededor por usted mismo. Tómese su tiempo para visitar la exposición en la convención de PBD que muestra los programas principales, las iniciativas de los gobiernos estatales; y artesanía india y bazar cultural. Estoy seguro de que también podrá disfrutar de las actuaciones culturales de la noche. Les invito a participar también en la convención de PBD mañana y escuchar la visión del primer ministro para la Diáspora y esta nación, y los ministros jefes de ocho estados que se dirigirán a la comunidad indígena extranjera.

Tenemos entre nosotros hoy, al joven vicepresidente de Suriname, el Sr. Michael Ashwin Adhin. Su presencia y participación en el PBD es que soy una inspiración para la juventud diáspora, especialmente los de los países *girmitiya*.

Antes de concluir, permítanme aprovechar esta oportunidad, en nombre del ministerio de Relaciones Exteriores, para expresar mi sincero agradecimiento al ministerio de Asuntos de la Juventud y Deportes y al gobierno de Karnataka por su apoyo en la realización de este evento.

Gracias.

Tomado de: http://www.mea.gov.in/Speeches-Statements-es.htm?dtl/27902/Address_by_Gen_Dr_VK_Singh_Retd_Minister_of_State_for_External_Affairs_at_the_Inaugural_session_of_Youth_Pravasi_Bharatiya_Divas_Role_of_Diaspora_Yout